

En el pleno del Senado, en el debate de una moción consecuencia de interpelación, aprobada por la Cámara

## **El PP asegura que “la insoportable corrupción del PSOE no son bulos, ni *fake news*, ni fango son procedimientos judiciales investigados por la UCO”**

- El portavoz adjunto del GPP, Francisco Bernabé exige al Gobierno de Sánchez, a través de la moción aprobada, una amplia batería medidas en favor de la transparencia de las instituciones y de la lucha contra la corrupción
- Enumera algunos ejemplos de esta “insoportable corrupción del PSOE” como los ERE, Tito Berni, Koldo, Ábalos y la trama de las mascarillas, el caso de Begoña Gómez, el del hermano de Sánchez...
- Ana Beltrán señala que “a Sánchez nada le importa, ni la regeneración democrática ni la corrupción sobre la que está sentado”
- “Sánchez debe cumplir por una vez su palabra y no tiene otra forma de hacerlo que, siendo coherente, como una nueva carta, esta vez presentado dimisión”, afirma Beltrán

### **10 de septiembre de 2024.-**

- El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Popular, **Francisco Bernabé**, y la senadora popular, **Ana Beltrán** aseguran, que “la insoportable corrupción del PSOE no son bulos, ni *fake news*, ni fango, son procedimientos judiciales abiertos por muchos jueces distintos, investigaciones de la UCO”.
- “Son detenciones, imputaciones; esto es, en suma, la Justicia actuando y persiguiendo a los delincuentes, que es lo que pasa en cualquier Estado de Derecho del mundo”, apostilla con rotundidad.
- Bernabé se ha expresado así en el debate de una moción consecuencia de interpelación, aprobada por el Pleno del Senado, en la que exige al Gobierno la adopción de una amplia batería de medidas en favor de la transparencia de las instituciones y de la lucha contra la corrupción.

- En su intervención, recuerda al PSOE que son “el Partido de los ERE, el mayor caso de corrupción en la historia de Europa”. “El partido de Tito Berni, y “de Koldo, de la mega trama corrupta” de compra de mascarillas.
- “Son el partido de Ábalos, el de David, “el hermano de Sánchez, el hombre que se ha hecho millonario sin trabajar”; de Begoña, “la mujer del César que con la connivencia y participación directa de su esposo el presidente, metió sus negocios particulares en la Moncloa”.
- “En definitiva, el partido de Sánchez. ¿Han venido hoy a decirnos que son los *Don Limpio* de la política española?”, ironiza Bernabé.
- Denuncia “desvergonzados nombramientos de socialistas de carnet al frente de las instituciones del Estado” como el CIS, el Tribunal Constitucional, el Tribunal de Cuentas, el Consejo de Estado, el CNI, RTVE, el INE, INDRA y así hasta decenas de organismos públicos más.

### **A SÁNCHEZ NO LE IMPORTA NI LA REGENERACIÓN DEMOCRÁTICA NI LA CORRUPCIÓN SOBRE LA QUE ESTÁ SENTADO**

- La senadora del PP, **Ana Beltrán**, recalca que, hace 6 años, “Pedro Sánchez llegó a la presidencia de la forma que mejor se le da, a través del engaño, la mentira, retorciendo la verdad para justificar sus acciones”.
- “La verdadera cara de Sánchez se vio en su discurso de la moción de censura al presidente Rajoy, justificándolo por la corrupción”, añade Beltrán, para quien “su verdadero propósito era llegar al poder de forma atropellada, por la puerta de atrás y con la falta de escrúpulos que le caracteriza”.
- “Desde aquél día sólo ha trabajado para pervertir las instituciones, la democracia y el Estado de Derecho. Nada le importa, ni la regeneración democrática ni la corrupción sobre la que está sentado”, apostilla.
- Recuerda las palabras de Sánchez que decía: *‘la corrupción actúa como agente disolvente y profundamente nocivo para cualquier país, disuelve la confianza en los gobernantes y debilita al Estado’*. “¿Cómo es capaz ahora de no dar explicaciones cuando el partido socialista tiene a sus espaldas todos los casos de corrupción citados antes?”.

- Decía también Sánchez que ‘la corrupción destruye la fe en las instituciones y más aún en la política cuando no hay una reacción firme desde el terreno de la ejemplaridad’. “Demoledor, ¿verdad? Sánchez debe cumplir de una vez su palabra y no tiene otra forma de hacerlo que, siendo coherente, como una nueva carta, esta vez presentado dimisión”, afirma Beltrán.

### **Texto íntegro de la moción del GPP aprobada por el Pleno:**

El Senado insta al Gobierno a:

1. *Promover la despolitización de los órganos constitucionales y de las Instituciones priorizando el mérito y la capacidad a la hora de hacer nombramientos.*
2. *Proteger la independencia de los jueces frente a interferencias y presiones políticas.*
3. *La aprobación urgente del Reglamento de la Ley de Transparencia, todavía pendiente, que desarrolle un régimen específico de infracciones y sanciones.*
4. *Nombrar un Fiscal General del Estado independiente que cumpla con los requisitos legales para su elección, y que garantice la idoneidad, la imparcialidad, la competencia profesional y la independencia requerida para el ejercicio del cargo y clarificar la relación entre el fiscal general y el gobierno para mejorar su necesaria independencia y transparencia.*
5. *Regular los Lobbies, de tal forma que se propicie su transparencia social, y se establezca obligatoriamente la creación de Registros de grupos de interés en las distintas instituciones públicas y parlamentarias.*
6. *Establecer la incompatibilidad absoluta para que miembros del Gobierno puedan acceder a puestos en el Tribunal Constitucional, Consejo General del Poder Judicial o Fiscalía General del Estado, independientemente de la reputación que tuvieran como juristas.*
7. *Eliminar la posibilidad de discrecionalidad en la adjudicación de contratos públicos y para casos excepcionales establecer procedimientos menos laxos que los establecidos durante la pandemia por Covid-19.*
8. *Recuperar los activos producto de la corrupción. Establecer un sistema de gestión eficiente de los bienes confiscados: Los bienes confiscados deberían ser gestionados de manera eficiente y transparente. Se podrían destinar a fines sociales.*
9. *Apoyar la creación de una Red Europea Anticorrupción que aúne a Cuerpos y Fuerzas de Seguridad, Autoridades Públicas, profesionales y sociedad civil que consiga intensificar la lucha e intolerancia con las conductas ilícitas relacionadas con la corrupción en el seno de la Unión Europea.*
10. *Elaborar un Plan Nacional contra la corrupción y el fraude.*